

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Parit Tersumbat di Desa Tempaure

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATE.CO.ID

Aug 20, 2024 - 11:00



Pasangkayu, – Dalam upaya mendukung program pemerintah Kabupaten Pasangkayu, TNI AD melalui Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu menggelar kegiatan karya bhakti pembersihan lingkungan di Dusun Bambarano, Desa Tempaure, Kecamatan Bambalamotu. Kegiatan ini merupakan langkah nyata TNI

AD dalam mencegah bencana banjir yang kerap terjadi saat musim hujan, serta mengantisipasi genangan air yang dapat memicu penyakit seperti demam berdarah (DBD).

Selasa (20/08/2024)

Kegiatan pembersihan yang dipimpin langsung oleh Kopda Risman, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Desa Tumpaure, berlangsung dengan semangat gotong royong. Bersama Arman, Kepala Dusun Bambarano, dan sejumlah warga setempat, mereka bahu-membahu membersihkan parit-parit yang tersumbat akibat penumpukan sampah dan lumpur liar. Parit yang tersumbat ini tidak hanya mengganggu aliran air, tetapi juga berpotensi menjadi sarang nyamuk penyebab DBD.

Kopda Risman menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD dalam mendukung program pemerintah daerah, khususnya dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya bencana yang dapat merugikan masyarakat. "Kami akan terus berupaya untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat, terutama dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan," ujarnya.

Sementara itu, Arman, Kepala Dusun Bambarano, menyampaikan apresiasinya atas peran aktif Babinsa dalam kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada TNI AD, khususnya Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, yang selalu hadir membantu kami dalam berbagai kegiatan sosial. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi kami, dan kami berharap kerja sama seperti ini dapat terus berlanjut," kata Arman.

Karya bhakti pembersihan parit di Dusun Bambarano ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain di Kabupaten Pasangkayu, khususnya dalam hal menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi terjadinya bencana banjir serta wabah penyakit. Komitmen TNI AD untuk selalu berada di tengah masyarakat dalam berbagai situasi semakin memperkuat sinergi antara TNI dan warga, yang pada akhirnya bertujuan untuk mewujudkan kesejahteraan bersama.